

EMAÚS: Se están dando los primeros pasos para que en la parroquia haya un grupo de caminantes que hagan la experiencia del retiro de Emaús.

En nuestro arciprestazgo, tres de las cinco parroquias que lo componen ya tienen grupos de Emaús. Esperamos contar también nosotros con este grupo.

Los dos primeros retiros programados serán en octubre. Estos retiros son de dos días completos, iniciando el viernes en la tarde y saliendo el domingo después del mediodía. A ver quien se anima.

JMJ: Nuestra parroquia quiere estar presente en la próxima Jornada Mundial de la Juventud, (JMJ) que tendrá lugar en Portugal en el mes de agosto. Para recaudar fondos los jóvenes están haciendo colectas y otras actividades como la venta de empanadas, tintos, aromáticas, denarios, pulseras y la rifa de un equipo electrónico. Apoyémosles.

AYUDA ALIMENTARIA: Agradecemos el apoyo que el equipo de pastoral social de la parroquia recibe de ustedes con sus donaciones de alimentos para el reparto que cada 19 de mes se hace a casi cien familias que viven en pobreza.

SEMANA SANTA 2023

Una vez finalizada la Semana Santa, el Equipo Parroquial de Evangelización Misionera (EPEM) se reunió para evaluar

las celebraciones y el seguimiento que hubo a las liturgias. En general todo el mundo mostró su satisfacción y se tomó nota para mejorar algunas cosas de cara al año que viene

LA PARROQUIA EN LAS REDES:

Nuestra parroquia está presente en las Redes Sociales para dar a conocer nuestra vida y acción. pastoral y evangelizadora. Pueden seguirnos en facebook, pinchando en este enlace: <https://www.facebook.com/psannicolascolumbia>

Visita también nuestro canal de youtube, en el que cada jueves encontrarás el programa de evangelización **FIRMES EN LA FE**. Semanalmente nuestro párroco dedica una cinco minutos a desarrollar de manera sencilla un tema de actualidad para nuestra formación en la fe. <https://youtube.com/@parroquiasannicolasetolentino>.

EVANGELIZACIÓN EN SANTA ROSA:

Desde hace ya varios meses, en la barriada de Santa Rosa, donde se celebra la eucaristía cada domingo, a las 11 de la mañana, un grupo de hermanos de esta comunidad se reúnen para reflexionar el evangelio y orar en grupo siguiendo la ruta que marca San Agustín en sus escritos. Animamos a unirse más personas.



MAYO, MES DE MARÍA

Mayo es el mes de María, un mes en el que la Iglesia nos invita a mirarnos en la Madre de Jesús, que es también nuestra madre, y expresarle nuestra devoción y cariño.

Una de las mejores formas de mostrarle a María nuestra devoción filial es rezar cada día, por lo menos de este mes, el Santo Rosario. Lo podemos hacer, bien en familia o en la casa. Recordemos que **FAMILIA QUE REZA UNIDA, PERMANECE UNIDA**. Y también nos podemos unir a los grupos que en la parroquia cada día lo rezan antes de la celebración de la eucaristía de cada mañana.

Mayo es el mes de las flores y qué bueno sería que pongamos a los pies nuestra Madre nuestra sentida ofrenda floral para expresarle nuestro amor y cariño. El papel de María es cuidarnos velar nosotros. Y la mejor manera de permitir que María nos ayude es hacer lo que hicieron en las bodas de Caná los que atendían las mesas. María, consciente de la situación en la que se encontraban esa pareja de jóvenes que se casaba, les dice a los sirvientes: **“hagan lo que él les diga”**. Es lo que ella nos dice también a nosotros para ser auténticamente seguidores de su hijo Jesús: hacer lo que en su Evangelio nos dice que hagamos.

res y qué bueno sería que pongamos a los pies nuestra Madre nuestra sentida ofrenda floral para expresarle nuestro amor y cariño.

El papel de María es cuidarnos velar nosotros. Y la mejor manera de permitir que María nos ayude es hacer lo que hicieron en las bodas de Caná los que atendían las mesas. María, consciente de la situación

en la que se encontraban esa pareja de jóvenes que se casaba, les dice a los sirvientes: **“hagan lo que él les diga”**. Es lo que ella nos dice también a nosotros para ser auténticamente seguidores de su hijo Jesús: hacer lo que en su Evangelio nos dice que hagamos.



CERRAMOS LA PASCUA CON UN CONCIERTO PARROQUIAL

La cincuentena pascual en la que hemos celebrado la Resurrección del Señor, que venció a la muerte retornando a la vida al tercer día de la Cruz, está ya cercana a concluir con la fiesta de Pentecostés, que será el próximo 28 de mayo.

Y, ¿qué mejor manera de cerrar este tiempo en el que hemos entonado con fuerza el **¡ALELUIA! CRISTO HA RESUCITADO**, y nosotros hemos resucitado también con él, que con un concierto pascual en el que nos deleitarán con sus canciones de alegría y fiesta, además del coro parroquial que anima nuestra eucaristía los domingos a las 12 del mediodía, las artistas que con sus guitarras hacen que nuestras eucaristías sean una auténtica fiesta.

Este concierto lo celebraremos el sábado 27, víspera de la fiesta de Pentecostés, a continuación de la eucaristía de las 6,30 de la tarde. Invitamos a hacer de esta fiesta una vigilia de toda la familia en la que diremos: **VEN ESPIRITU SANTO**.

EXPERIENCIA MISIONERA EN CASANARE

La Orden de Agustinos Recoletos, siguiendo los pasos de San Ezequiel Moreno, tiene a su cargo el Vicariato de Trinidad que atiende las comunidades en cuatro regiones del Casanare: Paz de Ariporo, Bocas del Pauto, Trinidad y Orocué. Desde hace ya varios años el grupo **Misioneros Laicos Agustinos Recoletos**, (MILAR) misionan por estas tierras en Semana Santa, Octubre Mes de las Misiones y Navidad.

Para hacer un buen trabajo en esta Semana nos preparamos bajo la dirección del P. Nairo, que nos acompañó en esta aventura misionera. Nuestra misión, compartir con las comunidades desde el Domingo de Ramos hasta la Vigilia Pascual, visitar las familias, llevar el Evangelio, conocer sus necesidades espirituales,

compartir con los niños y los jóvenes, orar con los enfermos, en definitiva, hacer fraternidad agustiniana.

Estuvimos 24 misioneros laicos que tuvimos encomendadas distintas veredas. Nos tocó hacer un poco de todo, predicar, jugar con los niños, visitar las familias. etc. Con mucha alegría celebramos las litur-

gias del Triduo Pascual. Eucaristía el Jueves Santo y Via crucis el Viernes, etc.

Querido lector, estas comunidades son un tesoro para seguir evangelizando en nuestra fe, las familias son muy bondadosas, afectivas, comparten su bienestar, ofrecen su corazón y confían en los misioneros. Hemos tenido la gran bendición de ir varias veces a Misión y siempre es una experiencia nueva y maravillosa; es parte del



caminar en nuestro proceso de conversión y agradecer a Dios todas sus bendiciones. Faltan muchos misioneros. Nuestra invitación es a unirse y participar. Hagamos realidad el Evangelio según San Juan 20, 21 “Como el Padre me ha enviado, así también Yo los envío”.

Y, como no podía ser de otra manera, aunque, por razones

de logística, la vigilia del Sábado en la noche la hicimos en la mañana. También en la mañana sentimos que con el resucitado nosotros pasamos a una vida nueva, que nos anima a seguir sintiendo el llamado a Misión en este grupo de hermanos, conocidos como MILAR.

Oswaldo y Patricia.

Grupo de Madres Cristianas Santa Mónica: oran por la perseverancia en la fe de nuestros hijos

¿Qué es la comunidad de Madres Cristianas Santa Mónica?

Somos una comunidad católica que nació en España en noviembre de 1987, y que está puesta bajo el cuidado, y guía

de la Orden de Agustinos Recoletos. Seguimos el modelo de vida de Santa Mónica, madre de San Agustín. Nuestro objetivo, además de orar por la perseverancia en la fe de nuestros hijos y nietos, formarnos de manera progresiva como madres de fe, convencidas de que la fe es el mayor tesoro que podemos legar a nuestros hijos.

¿Cuántas somos?

Actualmente somos 11 madres consagradas en esta parroquia y tenemos el compromiso de extender nuestra comunidad para que más madres se nos sumen.

¿Qué hacemos?

Como ya se ha dicho oramos por nuestros hijos, para que perseveren en su fe, no se alejen de los caminos del Evangelio y sean seguidores de Jesús.

¿Como funcionamos?

Hacemos Coros de Oración, con siete madres mónicas por grupo. Y cada una tenemos el compromiso de orar un día a



la semana para orar por los hijos propios y ajenos. Esta oración se hace frente al Sagrario o participando en la eucaristía.

Nuestra experiencia

Es maravilloso sentir que podemos hacer comunidad para orar por nuestras familias; nos sentimos acompañadas al saber que otras madres oran también por cada una de nuestras necesidades. No estamos solas en este camino de ser cada día mejores esposas y madres, siguiendo el modelo de Santa Mónica.

Nuestro objetivo es llegar a cuarenta y nueve mujeres y oramos para que en nuestra comunidad siete madres que oran diariamente por nuestras intenciones.

Desde nuestra hoja parroquial **CAMINAMOS JUNTOS**, invitamos a todas las madres que se unan a nuestro grupo y compartamos la experiencia de oración por los hijos.

La incesante oración de Santa Mónica llevó a Agustín a la conversión.